

さ、い帯血移植に協力してくださった全ての方々に

ぼくは、昨年に白血病と診断され、すぐに治療を受けました。ですが、再発してしまった。主治医の先生に「完治させるには移植が必要です」と言われ、白血球の型が合うさ、い帯血を探すことになりました。そして、型の合うさ、い帯血が見つかり、とても安心したことを見えています。さ、い帯血移植をするとき、提供してくださったお母さんと赤ちゃんへの感謝の気持ちと、これで生きられるという気持ちで心がいっぱいになりました。

今は、大好きなピアノを弾いたり、友達と遊んだりできるほど回復し、移植から五ヶ月ほど経ちました。家のご飯を家族そろって食べられること、とても幸せに思っています。

名古屋におられるさ、い帯血を提供してくださったお母さんと赤ちゃん。並びにさ、い帯血を採取してくださった産科の先生方、治療してくださいました先生方、支えてくださった看護師の皆様、感謝しても

しきれませんが本当にありがとうございました。救っていただけたこの命を大切にこれからも生きていきます。提供してくださったお母さんと赤ちゃんには、あなたたちのおかげで一人の命が救われたこと、誇りに思っていただきたいです。

何度も申し上げますが、さ、い帯血移植に協力してくださった全ての皆様、本当にありがとうございました。皆様のご健康、ご活躍を心よりお祈り申し上げます。